

El General y el Provincial unen sus comités de mama - Mediterráneo - 13/03/2016

NUEVA ORGANIZACIÓN

El General y el Provincial unen sus comités de mama

REDACCIÓN
CASTELLÓN

El departamento de Salud de Castellón ha constituido su comité de mama, encargado de optimizar la asistencia sanitaria a las personas con patología mamaria en su zona de influencia. La nueva organización aúna los ya existentes en el Hospital Provincial y en el Hospital General de Castellón, que hasta ahora compartían algunos de sus miembros, por lo que la creación de uno único mejorará la calidad del servicio a los enfermos.

Este organismo, que se reunirá una vez a la semana, está compuesto por 23 profesionales dedicados al proceso de diagnóstico-terapéutico de pacientes. Sus objetivos son promover la investigación, la docencia y formación, así como organizar cursos y congresos. Además, Castellón será el escenario del 35º Congreso de la Sociedad Española de Senología y Patología Mamaria el próximo mes de octubre en el Paraninf de la UJI. ≡
